



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 17.11. bis 20.11.2023

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Freitag, den 17.11.2023, wurde auf der BAB 9 bei Köselitz eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 4682 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 80 km/h wurden 190 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 132 km/h.

- Überladung -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Sonntag, den 19.11.2023, gegen 19:01 Uhr wurde ein Kleinlasttransporter auf der BAB 9 an der Anschlussstelle Dessau-Ost festgestellt, bei welchem der Verdacht bestand, dass eine Überladung vorlag.

Eine Wägung bestätigte diesen Verdacht - bei erlaubten 3500 kg brachte das Fahrzeug 5440 kg auf die Waage, was einer Überschreitung von 58 % entspricht.

Die Weiterfahrt wurde untersagt und gegen den 63-jährigen Fahrer ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Freitag, den 17.11.2023, gegen 14:18 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen Anschlussstellen

Thurland und Dessau-Süd in Fahrtrichtung Berlin.

Dabei fuhr ein 60-jähriger mit seinem PKW Volvo auf den in der mittleren Fahrspur vor ihm fahrenden PKW VW eines 65-jährigen auf, drehte sich daraufhin, kollidierte mit der Mittelleitplanke und kam in der linken Fahrspur zum Stehen. Der VW drehte sich ebenfalls und kam entgegen der Fahrtrichtung auf dem Standstreifen zum Stehen. Beide Fahrer und die 6-jährige Beifahrerin im VW wurden leicht verletzt in ein Krankenhaus zur Behandlung gebracht.

Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 55.000€. Die Autobahn wurde für 3,5 Stunden gesperrt.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Freitag, den 17.11.2023, gegen 17:16 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 auf dem Gelände der Rastanlage Köckern.

Dabei kollidierte die 62-jährige FahrerIn eines PKW Opel mit dem PKW Daimlerchrysler eines 54-jährigen.

Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 5.500€.

- Alkohol am Steuer -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Freitag, 17.11.2023 gegen 22:22 Uhr wurde in Bitterfeld in der Walther-Rathenau-Straße ein PKW FVW festgestellt und kontrolliert. Im Rahmen der Verkehrskontrolle wurde Atemalkohol beim Fahrer festgestellt. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert von 1,43 Promille, woraufhin eine Blutprobenentnahme durchgeführt, die Weiterfahrt untersagt, der Führerschein sichergestellt und ein Strafverfahren gegen den 30-jährigen eröffnet wurde.

- Fahren unter Alkoholeinwirkung -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Samstag, 18.10.2023, gegen 00:05 Uhr wurde in der Heidestraße in Dessau ein 31-jähriger mit einem Fahrrad fahrenderweise festgestellt, welcher starke Schlingelinien vollzog. Die handelnden Beamten bemerkten bei der anschließenden Kontrolle starken Alkoholgeruch. Der 31-jährige wies einen stark alkoholisierten Eindruck auf und ein auf freiwilliger Basis durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert von 1,33 Promille.

Auf Grund der Ausfallerscheinungen wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt, die Weiterfahrt untersagt und ein Strafverfahren eröffnet.

- Positiver Drogentest bei Verkehrskontrolle -
(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Samstag, den 30.09.2023, gegen 15:18 Uhr wurde auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Thurland und Dessau-Süd in Fahrtrichtung Berlin ein Kleinlasttransporter angehalten und kontrolliert. Im Rahmen dieser Kontrolle wurde dann festgestellt, dass der Fahrer unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln fuhr. Ein durchgeführter Test zeigte ein positives Ergebnis an, sodass die Weiterfahrt untersagt und eine Blutentnahme angeordnet wurde.

Gegen den 37-jährigen wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

- Verkehrsunfall -
(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Sonntag, den 19.11.2023, gegen 16:45 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 an der Anschlussstelle Dessau-Ost in Fahrtrichtung München.

Dabei fuhr auf der Abfahrt die 75-jährige Fahrerin eines PKW Peugeot auf den PKW Audi eines 47-jährigen auf, der verkehrsbedingt an einer Ampel bremsen musste.

Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 2.000€.